

Vos questions / nos réponses

Mdma-épilepsie

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/05/2016 19:59

Bonsoir j'étais un peu sceptique à l'idée de prendre de la Mdma avec mon amie epileptique elle ne prend plus son traitement. Y a t'il un risque pour elle en la consommant ?merci de votre réponse.

Mise en ligne le 19/05/2016

Bonjour,

La consommation de produit psychoactif, notamment la MDMA (stimulant puissant du système nerveux central), est fortement déconseillée en cas de troubles neurologiques. Nous invitons donc votre amie à être prudente.

Pour d'autres informations, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.
